

Les Cubains en France font don de jouets aux enfants victimes de l'ouragan Ian



Paris, 7 oct (RHC) Des membres des missions d'État cubaines en France, conduits par l'ambassadeur Otto Vaillant, ont remis aujourd'hui des jouets donnés au Premier ministre Manuel Marrero pour les enfants des territoires de l'île touchés par l'ouragan Ian.

Des diplomates, des fonctionnaires et des travailleurs ont profité du passage de M. Marrero, qui effectue une tournée des pays asiatiques, pour effectuer cette livraison symbolique, dans le cadre d'une initiative plus large visant à aider ses compatriotes après le récent passage dévastateur de la tempête dans l'ouest des Antilles.

L'ambassadeur Otto Vaillant a expliqué au Premier ministre qu'il s'agissait d'un petit geste d'amour de la part des enfants de la mission, un premier pas vers l'objectif de soutenir les victimes de Ian en ces moments difficiles.

Il a également souligné la solidarité avec Cuba en France des associations, des syndicats et des citoyens, qui s'est traduite par l'envoi de conteneurs et de dons et le transfert d'argent face à des événements tels que l'incendie de la base de supertankers à Matanzas et l'ouragan lui-même.

Manuel Marrero a salué l'initiative et s'est engagé à livrer les jouets dans les prochains jours à la province occidentale de Pinar del Río, qui a été durement touchée par Ian.

Le Premier ministre a déclaré qu'il était touché par la solidarité manifestée ces dernières semaines, tant de la part des Cubains que depuis l'étranger.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301279-les-cubains-en-france-font-don-de-jouets-aux-enfants-victimes-de-louragan-ian>



Radio Habana Cuba